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互联网+政务服务暨电子
证照研讨会在郑召开

本报讯（记者 董艳竹）10月 26日，
“一网通办”下的“最多跑一次”互联
网+政务服务暨电子证照研讨会在郑召开。

此次举办的互联网+政务服务暨电
子证照研讨会是促进电子证照支撑我省
政务服务的重要业内交流，旨在通过邀
请省内有关委办局、政务业内专家和部
分国内领军企业，解读最新国家政策与
标准，对电子证照建设规划及推广应用
进行探讨与研究。

据悉，今年以来，省委、省政府认真
贯彻党中央、国务院关于深化“放管服”
改革的重要精神，全面推进“一网通办”
下的“最多跑一次”互联网+政务服务工
作，提高政府行政服务效率。电子证照
作为政务服务的重要支撑工具，依托网
上政务服务平台，有效减少了企业、群众
多次反复提交纸质材料，方便企业、群众
办事，提高审批效率和质量。今年8月31
日，河南省人民政府办公厅印发《河南省
电子证照管理暂行办法》，加快审批服务
便民化，推进“放管服”改革向纵深发展。

文书“打包”一次送
“绿色通道”一路通
郑州劳动人事争议仲裁
办案全程走“高速”

本报讯（记者 董艳竹 通讯员 初旭）
为了让劳动者维权办事“少跑腿、解难
题”，10月 29日，记者从郑州市劳动人事
争议仲裁院获悉，我市开启劳动人事争议
仲裁办案“高速”通道，实行文书“打包”一
次送达、职工维权“绿色通道”一路通。

据介绍，在劳动人事争议仲裁案件
过程中，劳动者维权往往需要花费不少
的时间和精力。郑州市劳动人事争议仲
裁院在“放、管、服”活动中推出新举措。
为了提高仲裁案件办事效率，我市实行
劳动人事争议仲裁文书“打包”送，即将
劳动人事仲裁案件的立案通知书、应诉
通知书、仲裁员组庭通知书、开庭通知
书、举证通知书等开庭前的法律文书集
中“打包”，一次性送达，力求仲裁双方当
事人只跑一次腿。凡经基层调解组织与
双方当事人达成协议的简单仲裁案件，
到市仲裁机构置换法律文书，经审核符
合有关规定者，仲裁员当即制作文书，当
事双方当天领取文书，调解案件实现当
天案结事了。

针对农民工和集体案件中的普通职
工维权，还实行“绿色通道”一路通。凡农
民工讨要工资和在施工工地受伤确认劳
动关系及企业职工10人以上申请仲裁的
案件，都可以走“绿色通道”。对符合走“绿
色通道”的案件，一律实行当天立案、当天
确定开庭时间，开启快立、快调、快审、快裁
模式，实现一键通、一路绿灯目标。

不仅如此，凡职工群众和企业有需
求的，还能电话预约，郑州市劳动人事争
议仲裁院当天即可上门服务，组织双方
调解，巡回仲裁庭进行现场庭审。对简
单、标底小的案件，在不违背法律原则的
前提下，将办案时间普遍从 60天压缩至
40天内结案。

本报讯（记者 裴蕾）28日上午，市委
副书记、市长王新伟带领市文物局、规划
局、地产集团等相关单位负责人先后来
到中原区、管城区、二七区、惠济区，调研
四大文化片区开发建设情况。

市领导张俊峰、吴福民、王万鹏、
王东亮参加调研。

王新伟一行先后来到二砂文化创意
园、古荥大运河文化区、百年德化历史文
化片区、商都历史文化区，实地察看各重
点文化片区的规划设计、工程进展等情
况，听取工作汇报，协调解决推进过程中
的问题。

王新伟对四大片区的规划建设情况
予以充分肯定。他指出，文化是一个国
家、一个民族的灵魂，文化实力也是一座
城市综合竞争力的重要体现。四大文化

片区建设是对全省百城提质工程部署的
具体落实，是加快推进城市高质量发展、
满足人民群众对美好生活需要的迫切需
求，是郑州迈向国家中心城市进程中文
化建设的“品牌工程”，具有重大标志性
意义。全市上下必须高度重视，高标准
规划，高质量建设，加快实施。

就做好下一步工作，王新伟要求，要
精心做好四大片区项目的前期规划，对
标国内国际先进理念和成功经验，不断
完善提升规划水平，推动人文历史产业
生态功能复合，不留历史遗憾。要加快
工程建设进度，对于已经确定的规划项
目要加速推进，注重做好文物的保护、
整治和修复工作，建立进度台账，定期
召开例会，确保各片区开发建设不断取
得实质性进展。要加强资金保障，通过

政府、社会等多方参与，确保四大片区
建设工程精益求精，实现高标准、高质
量建设。要注重引入新业态新模式，广
泛听取大数据、云计算、人工智能等多
领域专家的意见建议，实现文化创意旅
游产业与新技术、新平台融合发展，进
一步深化提升拓展四大片区的厚重历
史文化价值。

王新伟要求，全市各相关部门要进
一步压实责任，明确分工，密切配合，确
保四大片区项目建设顺利推进，通过全
面促进文物保护、城市建设、产业发展和
民生改善，将四大片区打造成为国家中
心城市高质量建设的重要文化品牌和国
际化现代化生态化大都市的形象展示窗
口，为郑州国家中心城市建设提供厚重
文化支撑。

本报讯（记者 李娜）用 3~5年的时
间，将郑州航空港区智能终端外贸产业
基地、郑开汽车及零部件外贸产业基地
等 10家基地打造成百亿乃至千亿级基
地。10月 29日，省政府印发《关于支持
外贸产业基地加快发展的通知》，决定在
全省范围内优选10家具有一定发展基础
和进出口潜力的基地。

这10家基地分别为郑州航空港区智
能终端外贸产业基地、郑开汽车及零部件
外贸产业基地、洛阳市工程机械外贸产业
基地、豫西有色金属外贸产业基地、焦作
市羊剪绒制品外贸产业基地、濮阳市石化

新材料及装备外贸产业基地、许昌市发制
品外贸产业基地、豫西南食用菌外贸产业
基地、黄淮四市纺织服装外贸产业基地、
平舆县户外休闲外贸产业基地等。

据悉，为支持 10家外贸产业基地快
速发展，《通知》提出，有关部门要会同当
地政府做好基地发展规划，开展精准招
商。同时，要采取有效措施，提升基地贸
易便利化水平，加快基地企业出口退税
进度，加强基地公共服务平台建设，加大
基地品牌建设支持力度，支持基地企业
开拓国际市场，优先推荐市场采购贸易
试点，扩大基地出口信用保险覆盖面。

为提升基地贸易便利化水平，《通
知》提出，支持有条件的基地政府和经营
企业申建保税中心、保税仓库，完善进出
口功能。落实限时办结制度，提高退税
审核审批效率，确保及时足额退税。鼓
励基地设立出口退税资金池，加快退税
速度，降低企业资金成本。

加大基地品牌建设支持力度，争取
打造20个知名品牌。对企业境外专利申
请、商标注册、管理体系认证、产品认证
给予资金扶持。在国际知名品牌评选、
宣传推广、政策支持等方面对基地和基
地企业予以倾斜。

本报讯（记者 聂春洁）昨日上午，
2018年中国工程院化工、冶金与材料工
程第十二届学术会议在郑州拉开帷幕。
副省长霍金花，中国工程院党组成员、秘
书长陈建峰院士，省政协副主席、郑州大
学校长刘炯天，副市长史占勇出席会议。

据介绍，此次学术会议是中国工程

院的重要系列学术活动之一，每两年召
开一次，宗旨是推进化工、冶金、材料领
域的学术交流与合作，提高创新能力，推
动相关产业发展。至今已成功举办过十
一届，引起社会各界的广泛关注。

本届学术会议主题为“绿色化工、冶
金、材料工程”。会议针对国家经济转型

发展的重大需求，结合国内外化工、冶
金、材料科学技术的最新发展动态，交流
学术思想、展示最新成果、研讨相关领域
和行业科技协同创新思路和策略，为
推动相关产业的科学和可持续发展、
构建资源节约型和环境友好型社会出
谋划策。

本报讯（记者 成燕 汤如音）昨日，
“郑州黄河文化旅游融合发展协作体”宣告
成立。该协作体由市旅游局发起，巩义市旅
游发展委员会、荥阳市旅游和文物局、中牟
县文化广电旅游局、惠济区文化旅游局、郑
州黄河生态旅游风景区管委会组成。市委
常委、副市长谷保中出席成立大会。

据了解，郑州黄河沿线既有康百万

庄园、杜甫故里、石窟寺、河洛汇流、楚河
汉界等文化旅游资源，又有丰乐农庄、绿
源山水等生态旅游资源，是一个具备一
体化发展、联动营销的旅游带。成立该
协作体，有利于探索实践郑州黄河文化
旅游联合推广模式，进一步丰富黄河旅
游品牌内涵。相关成员单位将有效整合
沿黄优质旅游资源，提升重点景区品位，

共同打造郑州“黄河旅游”知名品牌。
谷保中说，成立该协作体，标志着我市

黄河沿线旅游进入品牌化、组团化和区域
化联动发展新阶段。各成员单位要协调配
合，通力合作，在基础设施、公共服务、市场
管理等方面不断取得新进展，充分发挥平
台优势，开展务实合作，把黄河打造成继
“功夫”之后的另一张郑州旅游名片。
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